

Bogotá, marzo 19 de 2020

En estos momentos difíciles para Colombia y para el mundo, la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, y varios expertos internacionales, han llamado la atención sobre la importancia de focalizar la atención de la actual pandemia con enfoque de derechos humanos.

Ver comunicado de expertos

<https://hchr.hrev.org/index.php/informacion-publica/comunicados-de-prensa/comunicados-del-alto-comisionado-en-el-mundo/9143-covid-19-los-estados-no-deben-abusar-de-las-medidas-de-emergencia-para-reprimir-los-ddhh-expertos-de-la-onu>

En ese sentido, la Oficina en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos espera que todas las medidas y acciones que se encuentran en marcha y aquellas que se van a implementar en el país permitan superar la emergencia actual, salvando vidas, y acatando los estándares internacionales de derechos humanos.

Confiamos en que el esfuerzo de todas las autoridades unidas, en cabeza del Presidente de la República, para fortalecer acciones orientadas a la actuación coordinada y articulada por parte de las autoridades locales, departamentales y nacionales, en su conjunto, puedan contribuir a la formulación e implementación de una respuesta secuencial y ordenada para enfrentar los desafíos que presenta la situación actual.

El trabajo coordinado de todas las autoridades facilitará el seguimiento de las medidas adoptadas y permitirá evaluar la proporcionalidad, la temporalidad y la necesidad de las mismas a partir de una revisión objetiva de conformidad con lo dispuesto por el Comité de Derechos Humanos en la observación general 29.

(Observación general 29

<https://undocs.org/Home/Mobile?FinalSymbol=CCPR%2FC%2F21%2FRev.1%2FAdd.11&Language=E&DeviceType=Mobile>)

Asimismo, la Oficina recuerda que las medidas relacionadas con la limitación de derechos y la regulación del orden público deben tener como objetivo el respeto por los derechos humanos y la dignidad humana.

Finalmente, la Oficina de la Alta Comisionada reitera que la población, incluyendo su diversa sociedad civil, tiene un rol fundamental en la prevención de esta

La atención de la pandemia debe priorizar el enfoque de derechos humanos

pandemia y hace un llamado para que continúe participando, con sus acciones responsables y solidarias, en la protección de la vida de los más vulnerables y de aquellas personas que resulten afectadas por la enfermedad.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2020/03/Atencion-pandemia-debe-priorizar-enfoque-de-ddhh.pdf>

[Descargar documento](#)